



Dimanche 30 avril 2023

4^{ème} dimanche de Pâques

Journée mondiale de prière pour les vocations

Bulletin n° 1332

Message du Pape François

Alors que les vents glacés de la guerre et de l'oppression soufflent encore en ces temps et que nous assistons souvent à des phénomènes de polarisation, nous avons, en Église, initié un processus synodal : nous ressentons l'urgence de marcher ensemble, en cultivant l'écoute, la participation et le partage. Avec tous les hommes et femmes de bonne volonté, nous voulons contribuer à *édifier la famille humaine*, à panser ses blessures et à la projeter vers un avenir meilleur.....

Appelés à être les gardiens les uns des autres et de la création : Le mot « vocation » ne doit pas être compris dans un sens restrictif, se référant uniquement à ceux qui suivent le Seigneur sur le chemin d'une consécration particulière. Nous sommes tous appelés à participer à la mission du Christ, qui consiste à réunir l'humanité dispersée et à la réconcilier avec Dieu...

Appelés à accueillir le regard de Dieu : C'est dans cette grande vocation commune que s'insère l'appel plus particulier que Dieu nous adresse, en rejoignant notre existence avec son Amour et en la dirigeant vers son but ultime, vers une plénitude qui dépasse même le seuil de la mort. C'est ainsi que Dieu a voulu regarder et regarde notre vie. On attribue ces mots à Michel-Ange Buonarroti : « *Chaque bloc de pierre renferme une statue et c'est au sculpteur de la découvrir* ». Si tel est le regard de l'artiste, c'est bien encore plus de cette manière que Dieu nous regarde : dans cette fille de Nazareth, il a vu la Mère de Dieu ; dans le pêcheur Simon, fils de Jonas, il a vu Pierre, la pierre sur laquelle il a construit son Église ; dans le publicain Lévi, il a vu l'apôtre et évangéliste Matthieu ; dans Saul, le dur persécuteur des chrétiens, il a vu Paul, l'apôtre des Gentils. Son regard d'amour nous atteint toujours, nous touche, nous libère et nous transforme, faisant de nous des personnes nouvelles.

Appelés à répondre au regard de Dieu : Le regard aimant et créatif de Dieu nous a rejoints de manière singulière en Jésus. En parlant du jeune homme riche, l'évangéliste Marc note : « *Jésus le regarda et l'aima* » (10, 21). Notre vie change lorsque nous accueillons ce regard. Tout devient un dialogue vocationnel, entre nous et le Seigneur, mais aussi entre nous et les autres. Un dialogue qui, lorsqu'il est vécu en profondeur, **nous fait devenir toujours plus ce que nous sommes** : dans la vocation au sacerdoce ordonné, pour être des instruments de la grâce et de la miséricorde du Christ, dans la vocation à la vie consacrée, pour être louange de Dieu et prophètes d'une humanité nouvelle, dans la vocation au mariage, pour être don réciproque, générateurs et éducateurs de vie. En général, dans chaque vocation et ministère de l'Église, qui nous appelle à regarder les autres et le monde avec les yeux de Dieu, à servir le bien et à répandre l'amour, en actes et en paroles....

Prière pour toutes les vocations

Seigneur, nous te rendons grâce pour ton appel à la vie, à l'amitié avec toi, à la sainteté.
Fais de nous des hommes et des femmes qui s'approprient la fragilité des autres, qui ne permettent pas qu'émerge une société d'exclusion mais qui se font proches.
Donne-nous le témoignage d'amour de couples confiants en ta présence et fortifiés dans le lien du mariage. Accorde-leur de construire une famille unie, missionnaire, pleine de foi et attentive aux besoins des autres.
Donne à notre monde les prêtres dont il a besoin, témoins de ta Parole et de ta présence dans les sacrements, Accorde-nous des diacres permanents passionnés de l'Évangile et au service de leurs frères. Donne au monde les consacrés : religieux, religieuses, ermites, vierges consacrées... qui dans la prière et l'engagement sauront être acteurs d'une transformation de la société dans l'amour. Donne à chacun de nous de vivre avec plénitude ton appel à la sainteté et de transmettre la joie de l'Évangile au cœur du monde. Amen

Presbytère : 3 avenue Marceau – 03.86.36.41.04 – paroisse.nevers.centre@orange.fr

Facebook : @saintefamillenevers – Site paroissial Internet : <https://p-stf.com/>

Vie de la paroisse

A rejoint la Maison du Père
Père Georges GARDIN
André BOUDOT
Gilbert DELANGHE

- Samedi 29 avril Messe → 18 h 30, à l'église Saint-Joseph-des-Montôts, messe dominicale
- **Dimanche 30** 4^{ème} dimanche de Pâques
Journée mondiale de prière pour les vocations
Messes → 8 h 30, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
10 h 30, à l'église Saint-Etienne
18 h 30, au monastère de La Visitation
- Mardi 2 mai Messe → 8 h, à la cathédrale - chapelle du Saint-Sacrement (laudes à 7 h 50)
- Jeudi 4 Adoration du Saint-Sacrement, au monastère de La Visitation, de 17 h à 18 h
- Vendredi 5 Messe → 18 h, à l'église Saint-Pierre
Adoration du Saint-Sacrement, au monastère de La Visitation, de 17 h à 18 h
- Samedi 6 Messe → 18 h 30, à l'église Saint-Joseph-des-Montôts, messe dominicale
- **Dimanche 7** 5^{ème} dimanche de Pâques
Messes → 8 h 30, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
10 h 30, à l'église Saint-Etienne (confirmation des collégiens)
11 h, à l'église de Gimouille
18 h 30, au monastère de La Visitation

**Autres messes quotidiennes en semaine : 8 h 30 (sauf le lundi : 18 h), monastère du Carmel ;
11 h, monastère de La Visitation ; 11 h 30, sanctuaire Ste Bernadette**

À SAVOIR... ET À NOTER

- **Locations d'aubes pour les professions de foi.**- Le monastère de La Visitation, 49 route des Saulaies, propose la location d'aubes. **A partir du 3 mai, les mercredis et samedis, entre 13 h 30 et 17 h.** Venir avec le jeune pour la taille. La location est de 45 €, nettoyage compris.
- **Journée mondiale des vocations.**- L'EBSN propose, lors de la journée mondiale des vocations, **dimanche 30 avril, à 17 h**, une conférence de sœur Elisabeth de Tonquedec, sur le thème « *la vocation de Bernadette, liberté de Dieu et liberté de l'Homme* », puis, **à 19 h**, un concert de violoncelle (Aude Brasseur interprète Bach, Brasseur, Cassado et Kodaly)
- **Conférence « aux racines chrétiennes de la foi juive ».**- **Dimanche 7 mai**, l'Espace Bernadette reçoit le Père Pierre-Edouard de Bruchard, **de 11 h 30 à 16 h**. Un pique-nique, apporté par chaque participant, sera suivi d'une conférence et d'un échange. « Aux racines chrétiennes de la foi juive », Pâque juive/Pâque chrétienne, Shavouot / Pentecôte.
- **Rencontre Zachée.**- Les jeunes de 4 à 15 ans se retrouveront pour leur temps spirituel mensuel, **mercredi 10 mai**, à l'Espace Bernadette, **de 13 h 30 à 15 h**.
- **Ecole de Prière Jeunes.**- Le diocèse propose un camp prière, l'EPJ, pour les jeunes de 7 à 17 ans, au collège Saint Léonard à Corbigny, **du 20 au 26 août**. Il sera encadré par Baudouin Massias, séminariste et accompagné par le Père François-Xavier Reveneau et une équipe d'animateurs. Renseignements : edith.goubier@nievre.catholique.fr
Voici le lien du formulaire en ligne pour inscrire les jeunes : <https://forms.gle/w9Ciradn1kiRKeaX9>
Et un lien pour une vidéo montrant l'ambiance du camp : <https://youtu.be/j7vZiYqxDI>
Parlez-en autour de vous !